



# APÉROULOTTE

L'allocation universelle:  
une idée irréaliste de bobos gauchistes?

Mardi 15 février à 20h  
A Perwez

Illustration: Mathilde Collobert

L'allocation universelle, un revenu minimum garanti pour chacun et chacune. Comment transposer le concept dans la pratique ? Quelles sources de financement permettraient sa mise en place ?

Qu'adviendrait-il des systèmes actuels d'aide aux plus démunis ? Les critiques qui se font entendre ont-elles des raisons d'être ?

Un monde plus équitable se profile-t-il derrière ce principe récent ?

Intervenants : **Yves Martens**, Collectif Solidarité Contre l'Exclusion – CSCE et Pierre-Etienne Vandamme, chargé de recherches FNRS à l'ULB (Cevipol)